



Bildungsministerium

Ausstellungseröffnung 'Australia' mit Arbeiten der Künstlerin Beate Klein aus Baden-Württemberg

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 011/10

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 011/10

Magdeburg, den 25. Februar 2010

Ausstellungseröffnung 'Australia'
mit Arbeiten der Künstlerin Beate Klein aus Baden-Württemberg

Am 1. März 2010
findet um 13 Uhr die Ausstellungseröffnung mit Arbeiten der Künstlerin Beate Klein aus Baden-Württemberg statt. Die Ausstellung wird durch Kultusminister Prof. Dr. Jan-Hendrik Olbertz in der Galerie Entrée im Kultusministerium, Turmschanzenstraße 32, Haus 27, eröffnet.

Der Titel der
Ausstellung - 'Australia' - verrät bereits das Reiseziel der Künstlerin.
Tausende Kilometer Abenteuerland führten Sie durch Australien, von Melbourne über Sydney, Great Barrier Reef nach Darwin und ins Outback nach Katherine Gorge, dem Ayers Rock und den Aboriginals.

Die Besucherinnen

und Besucher erwartet eine farbenfrohe Ausstellung mit Impressionen und Motiven des fünften Kontinents. Dabei hat die Künstlerin viele Eindrücke mit ihrer Kamera eingefangen und in Acryl und Öl auf Leinwand gebracht.

Auf ihrer Reise

wurde Sie begleitet von Luise Galeitner, einer 80-jährigen Dame, geboren in der Nähe von München und vor 50 Jahren nach Australien ausgewandert.

Beate Klein wurde

1969 in Erfurt geboren. Bereits seit ihrer frühesten Kindheit malte sie dreidimensional und fiel durch ihre gestalterische Begabung auf. Seit ihrem 13. Lebensjahr erhielt sie Unterricht in künstlerischer Gestaltung, in Mal- und Zeichentechniken im Erfurter Künstlerkreis des Malers Prof. Albert Habermann. Das angestrebte Kunststudium an der Universität in Weimar blieb ihr auf Grund der Bildungsstruktur der ehemaligen DDR zwar verwehrt, der Kunst selbst blieb sie jedoch immer treu.

Seit Mitte der

neunziger Jahre macht sie ihre Bilder unter dem Künstlernamen „Ann Batist“ öffentlich. Ihre Werke finden Liebhaber weltweit.

Heute lebt Beate

Klein mit ihrem eigenen Atelier in Baden-Württemberg, in der Nähe von Stuttgart. Sie stattet unter anderem Büros, Praxen und Kanzleien aus.

Die Ausstellung

ist bis zum 31. Mai 2010 montags bis donnerstags von 8 Uhr bis 18 Uhr und freitags von 8 Uhr bis 14 Uhr geöffnet.

Vertreterinnen

und Vertreter der Medien sind herzlich zur Ausstellungseröffnung am Montag, 01. März 2010, 13 Uhr, in die Galerie Entrée im Kultusministerium eingeladen.

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle Turmschanzenstr. 32 39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de